

BEH-Post 10/2023



Die BEH Bürgerenergie Hemmerden wünscht Ihnen frohe Weihnachten und ein erfolgreiches neues Jahr!

Liebe Mitglieder, liebe Interessentinnen, liebe Interessenten der BEH Bürgerenergie Hemmerden eG,

vor fast genau 365 Tagen haben wir die BEH Bürgerenergie Hemmerden eG gegründet. Heute können wir gemeinsam auf ein bemerkenswertes Jahr 2023 zurückzublicken. Es erfüllt uns mit großer Freude und Stolz, dass unsere Genossenschaft innerhalb des ersten Jahres ihres Bestehens außerordentlich erfolgreich war.

Wir konnten über 470 Mitglieder gewinnen und ein beeindruckendes Gesamtkapital von über 850.000 Euro erreichen. Ihre Unterstützung und Ihr Engagement haben dazu beigetragen, dass wir dieses Ergebnis erreichen konnten. Ihr Vertrauen in unsere Vision einer nachhaltigen Energiezukunft motiviert uns weiterhin.

Das vergangene Jahr wurde zudem intensiv genutzt, um Mitglieder zu gewinnen und unsere Gemeinschaft zu stärken. Auch durch Ihr Engagement haben wir eine Vielzahl von Menschen erreicht, die sich der BEH Bürgerenergie Hemmerden eG angeschlossen haben und sich aktiv für eine nachhaltige Energiezukunft einsetzen möchten. Diese dynamische Entwicklung ist ein Beweis für die Kraft und das Potenzial, die in unserer Genossenschaft stecken.

Es freut uns sehr, dass wir als erstes Projekt das Solardach auf dem Dach des Badischen Weinhauses Bödecker erfolgreich planen konnten. Wir haben dieses Vorhaben genutzt, um die Zusammenarbeit im Vorstand, im Aufsichtsrat, aber auch zwischen den beiden Gremien zu institutionalisieren, die Geschäftsprozesse bei Ausschreibungen auszuarbeiten und Ansätze zu notwendigen Optimierungsmaßnahmen zu eruieren. Zu Beginn des kommenden Jahres, sobald das Wetter es erlaubt, werden wir dann die Solarpanels installieren.

Doch das ist erst der Anfang! Das zweite Dachprojekt steckt bei den Verhandlungen in der Endphase. Die beiden weiteren Gewerbedachvorhaben werden im ersten Quartal angegangen, die Freiflächenanlage „In der Dell“ konkret mit den Anwohnerinnen und Anwohnern diskutiert sowie die Flächenpachtverträge verhandelt.

Sie wissen, unsere Ambitionen reichen weit über diese Projekte hinaus. Es werden immer wieder auch von außen Strom- und Wärmeprojekte an uns herangetragen, die wir im Sinne der Satzung bewerten und ggf. dann auch umsetzen werden. Dazu gehört auch das Thema Biogasanlage in Hemmerden, das wir Ihnen bei unserer Veranstaltung am 2. September vorgestellt haben. Die ersten konkreteren Gespräche dazu fanden in einer positiven Atmosphäre statt.

In der festlichen Jahreszeit möchten wir Ihnen unsere Dankbarkeit aussprechen. Ihr Engagement und Ihre Teilnahme an unserer Genossenschaft bedeuten uns sehr viel und sind der Grundstein für unseren Erfolg. Ihre Ideen, Ihr Einsatz und Ihre Solidarität sind die Grundpfeiler unserer Gemeinschaft und tragen dazu bei, eine nachhaltige und lebenswerte Zukunft für kommende Generationen zu schaffen.

Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Übergang ins neue Jahr! Möge diese festliche Zeit Sie mit Freude, Frieden und Wärme im Kreise Ihrer Liebsten erfüllen. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen im kommenden Jahr weitere Meilensteine zu setzen und unsere Ziele zu verwirklichen.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen,

Klaus Lorenz
Vorstandsvorsitzender
BEH Bürgerenergie Hemmerden eG

Ralf Lapp
Aufsichtsratsvorsitzender
BEH Bürgerenergie Hemmerden eG

BEH Bürgerenergie Hemmerden eG:
i.A. Klaus Lorenz, Vorstand der BEH
Veilchenweg 10
41516 Grevenbroich
Deutschland
Tel.: +49 2182 57878 0
info@energie-hemmerden.de

Bildquellen: [Flaticon](#), Clever Reach, [PIXABAY](#), [Icons8](#),